
Pièces 2 Pièces

Superficie 75 m²

Référence MZINC330

Prix 685 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Michaël  zingraf  real  estate  nice  vous  présente  en  plein  cœur  de  ce  quartier  très

animé,  un  grand  deux  pièces  situé  au  dernier  étage  d'un  immeuble  bourgeois

rénové,  un  véritable  joyau.  Conçu  par  une  architecte  et  décoratrice  très  connue

dans  les  alpes  maritimes.  Il  offre  des  finitions  de  grande  qualité  et  un  niveau  de

confort  exceptionnel.  Idéal  pour  un  couple,  cet  appartement  dispose  d'un  salon

spacieux, d'une chambre confortable, d'une cuisine entièrement équipée et d'une

salle de bains contemporaine. Les grandes fenêtres offrent une vue imprenable sur

la ville, tandis que le parquet en ...

Michaël  zingraf  real  estate  nice  presents  a  large  two-room  apartment  on  the  top

floor  of  a  renovated bourgeois  building,  a  real  gem, right  in  the heart  of  this  lively

district.  Designed  by  a  well-known  architect  in  french  riviera.  It  offers  high-quality

finishes  and  an  exceptional  level  of  comfort.  Ideal  for  a  couple,  this  flat  has  a

spacious  living  room,  a  comfortable  bedroom,  a  fully  equipped  kitchen  and  a

contemporary  bathroom.  The  large  windows  offer  breathtaking  views  of  the  city.

The  oak  parquet  flooring  and  high  ceilings  add  a  touch  of  charm  and  elegance.

With its privileged location ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE NICE

14 Avenue De Verdun - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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